

Communiqué de presse

Rabat, le 22 février 2018

Dans le cadre du renforcement des liens culturels entre le Mexique et le Maroc, l'Ambassade du Mexique à Rabat, le Secrétariat d'Etat Chargé de l'Artisanat et de l'Economie Sociale, l'Institut Cervantes de Marrakech et le groupe mexicain Pineda Covalín, ont organisé une cérémonie de remise des prix du Concours Xico pour enfants et artisans, le jeudi 22 février à la ville de Marrakech.

La cérémonie s'est déroulée en présence de Son Excellence l'Ambassadeur du Mexique au Maroc, Madame María Angélica Arce Mora, le Directeur de la Préservation du Patrimoine, de l'Innovation et de la Promotion, du Secrétariat d'Etat chargé de l'Artisanat et de l'Economie Sociale, Monsieur Abdeljalil Errajaji, la Directrice Générale du Pineda Covalín, Madame Cristina Pineda et la Directrice de l'Institut Cervantes de Marrakech, Madame Yolanda Soler Onís.

Plus de quatre-vingts artisans et une centaine d'élèves des écoles Noha et Sakina de Marrakech ont participé au concours Xico lequel vise à promouvoir le respect et la rencontre entre les cultures du Mexique et du Maroc. Xico est un personnage mythologique qui cherche à créer des changements positifs à travers l'art et la culture, en soutenant les talents émergents et en mettant en place une plate-forme encourageant la créativité. Xico fait allusion à l'origine du mot Mexique. Il fait référence aux racines culturelles du pays et promeut le respect et la rencontre des cultures. Xico a été présenté dans des villes comme La Havane, Santiago du Chili, São Paulo, Bruxelles, New York et Shanghai. Le personnage a été créé par Cristina Pineda, Directrice Générale de Pineda Covalín.

Le jury était composé de Mme Cristina Pineda, Dr. Enrique Paredes, Chargé de la Coopération Internationale à l'Ambassade du Mexique et de M. Abdeljalil Errajaji, représentant du Secrétariat d'Etat chargé de l'Artisanat et de l'Economie Sociale. Les prix ont été attribués dans la catégorie des artisans à:

- M. Ouchatar Mohammed, Premier Prix avec 50.000 pesos mexicains (approximativement 25.000 dirhams).
- M. Mohyi Addine Hassan, Deuxième prix avec 20.000 pesos mexicains (approximativement 10.000 dirhams).
- M. Ahmed Talbi, Troisième prix avec 5.000 pesos mexicains (approximativement 2.500 dirhams).
- M. Soufiane Tigliene, avec Mention honorifique.

Dans la catégorie des enfants, les prix ont été décernés à: Rayan Aytner, Walid Zerrad et Adam Yehyaoui de l'école Sakina de Marrakech.